



NATIONS UNIES  
ASSEMBLEE  
GENERALE



Distr.  
GENERALE  
A/36/387  
17 juillet 1981  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

Trente-sixième session  
Point 33 de l'ordre du jour provisoire<sup>\*</sup>

LA SITUATION AU MOYEN ORIENT

Lettre datée du 16 juillet 1981, adressée au Secrétaire général par le représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

Je voudrais attirer d'urgence votre attention sur le bombardement aveugle auquel des centres de population civile dans le nord d'Israël ont été soumis hier et aujourd'hui, 15 et 16 juillet 1981, par les terroristes de l'OLP opérant à partir du Liban.

Hier au cours de la soirée, des centaines de fusées Katioucha 122 mm de fabrication soviétique ont été lancées à partir de différentes positions au Liban sur des objectifs situés en Haute Galilée et en Galilée occidentale tuant trois civils à Nahariya et en blessant 25 autres dans différentes localités. Les lance-fusées Katioucha de 40 canons, montés sur des véhicules lourds ont été livrés récemment à l'OLP par la Syrie et la Libye. Selon un bulletin de Radio Monte Carlo diffusé la nuit dernière, un porte-parole de l'OLP aurait revendiqué l'entière responsabilité en ce qui concerne ces attaques injustifiées et les victimes qu'elles ont faites.

Cet après-midi (heure locale) des fusées Katioucha ont été lancées à nouveau sur des objectifs civils en Haute Galilée et en Galilée occidentale. Deux civils ont été blessés à Nahariya.

A cet égard, je voudrais également attirer votre attention sur le bombardement intensif auquel a été soumise vendredi dernier, le 10 juillet 1981, la ville de Kiryat Shmonah située dans la partie nord de la Galilée, également par des terroristes de l'OLP opérant à partir du Liban. Au cours de cette attaque, six civils ont été blessés et une synagogue a été détruite, y compris les rouleaux

\* A/36/150.

sacrés de la Torah qu'elle contenait. En outre, des dégâts considérables ont été occasionnés à des logements privés et à d'autres biens appartenant à des particuliers dans la ville.

J'ai l'honneur de demander que le texte de la présente lettre soit distribué comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 33 de la liste préliminaire.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent d'Israël auprès  
de l'Organisation des Nations Unies,

(Signé) Yehuda Z. BLUM

-----